

## UNCI MAS! OMO

## El movimiento peronista intentará acelerar el retorno a la democracia y cumplir sus promesas

BUENOS AIRES, 12 de febrero. — El Movimiento Nacional Justicialista (peronista) intentará vivir sin caudillo, acelerar el retorno a la democracia, firmar un pacto social que dé estabilidad al país y cumplir sus promesas de revolución social.

Este es el programa del partido mayoritario de Argentina en vísperas de la liberación de su jefa máxima, la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, según dijo a *EFE* su actual sustituto, Deolindo Bittel, vicepresidente del partido.

Bittel habló sobre el partido y la actualidad argentina y resaltó en principio que el peronismo necesita "caras nuevas" para la aplicación de un programa ya viejo.

Bittel considera que el peronismo debe alejarse del caudillismo "porque Perón es insustituible".

Sobre el papel que desarrollará en el partido la viuda de Perón, arrestada desde 1976 cuando fue derrocada por las fuerzas armadas, afirmó que ella será "bandera de unidad".

"Isabel ha manifestado que quiere ser

bandera de unidad del peronismo porque en todo movimiento gregario con adhesión a un líder carismático, se hace difícil reemplazarlo; pero los peronistas han comprendido que hay que reemplazar la conducción gregaria por la institucionalizada, dijo Bittel.

— ¿Ha decidido entonces el partido cuál será el papel de Isabel Perón?

— Los peronistas no sabemos en este momento qué es lo que ella piensa concretamente, porque ha mantenido un discreto silencio durante su cautiverio. No ha mandado instrucciones. Cuando esté libre suponemos que asumirá la responsabilidad.

— Pero Isabel partirá hacia el exilio...

— Yo sé que será liberada, tal vez este mes; se quedará un tiempo y luego irá a visitar a algunos amigos, pero creo que ella es la única que decidirá lo que va a hacer después de su liberación.

— Sin embargo, Isabel no tendrá derechos políticos aunque sea liberada.

— Esa medida jurídica que la incluye en el Acta de Responsabilidad Institucional, emana de un gobierno de facto, el

militar, que para los peronistas no existe.

Con respecto al ex ministro de Bienestar Social, José López Rega y también ex secretario privado de Isabel y del general Perón, Bittel dijo que "se le atribuye más importancia de la que tiene" y "presiento que no volverá a Argentina".

Al hablar de la política actual del régimen militar, Bittel calificó como un "gravísimo error" el retraso en la formulación del estatuto de los partidos, prometido por el gobierno militar y cuyo estudio preliminar debería haberse encarado, según el propio gobierno, el año pasado.

"Creo que los propios comandantes en jefe no saben por dónde empezar y parece que el gobierno no tiene un criterio uniforme al respecto. Lo que es muy grave, porque el propio presidente Videla ha reiterado que no hay democracia sin partidos. Estamos esperando", afirmó el vicepresidente justicialista.

Respecto a la mediación papal en el conflicto limítrofe con Chile, el vicepresidente del Partido Justicialista dijo que "a esta altura de los acontecimientos no hay otra alternativa que la solución política"